
Le pluriel des adjectifs. 

 
En général, on ajoute un “s” pour former le pluriel d'un adjectif. 
Ex : attentif → attentifs, charmant → charmants, étranger → étrangers ... 
 
 
Au pluriel, on ajoute un “x” quand l'adjectif se termine par eau. 
Exemples : beau → beaux ; nouveau → nouveaux … 
 
 
Les adjectifs en -al forment leur pluriel en -aux. 
Exemples : musical → musicaux, régional → régionaux 

Sauf : banal → banals ; bancal → bancals ; fatal → fatals, final → 
finals, glacial → glacials, natal → natals, navals → navals 
 
 
Les adjectifs qui se terminent par “x”, “s” au singulier, ne prennent pas de 
marque de pluriel. 
Exemples : courageux → courageux ; curieux → curieux ; roux → roux, 
gras → gras... 
 
 
Les noms de fleurs ou de fruits employés comme adjectifs qualificatifs ne 
s'accordent ni en genre ni en nombre.  
Sauf : rose. 
Exemples : 
Nous portons toutes les deux des robes orange. 
Elle a toujours les joues roses. 
 


